

陽だまり通信

くらしに笑顔と安心を



7月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741
令和3年7月吉日発行

文月 デイの休止期間中、自分達の仕事がご利用者の生活を支えているという事を改めて認識しました。再開にあたって、引き続き皆様のご協力をお願いします。より良い方法を一緒に考えていきたいと思っていますので、至らぬ点もありますがよろしくお願いします。



レクリエーションをする際には、これまでよりも間隔を広げたり、ご利用者とご利用者の間に仕切りを設けるなど、接点を減らす工夫をしています。

ペタンク



工作レク

個別、少人数で実施できるレクリエーションに力を入れました！



塔南デイのボウリングゲームは、球の種類を投げる度に替えていきます。重い球、軽い球、投げ方などそれぞれに得意不得意があって楽しいです。スイカも投げます。

ボウリング



ストラックアウト

昨年に実施したゲームを、リニューアルしました♪特製の台座にカゴをセットして、全てのカゴが狙いやすくなりました。ストラックアウト2、ストⅡです☆





向かい合わせになって行うゲームは、中央に透明のビニールシートをはさんでいます。得点パネルの並べ方を3列から2列に変更しましたが、うまく馴染んでいました。

口腔ケアをする際に、お隣の方との接触を避けられるよう、つい立てを置きました。



入浴後の着衣の際は、隣合わせにならないようベンチタイプのイスを外し、交互に座って頂けるレイアウトに変更しました。



余暇時間などにパズルやタングラムに取り組まれています。繰り返していくことで、どんどんレベルアップされています。



機能訓練の一つとしてマッサージをおこなっています。塔南の園の機能訓練指導員は「柔道整復師」の資格を保有しています。

とうなんのその 検索 ブログ更新しています

レクリエーションの予定

7月2日、13日、14日、29日 映画上映会
10日 スクラッチアート
26日 お風呂の日

《スポーツレク》
ペタンク、天国と地獄、ボウリング、
ストラックアウト、オーバー座マウンテンなどを予定しています。

加算算定開始のお知らせ

当デイサービスセンターでは、5月19日にご利用者の方が新型コロナウィルス感染の陽性であることが判明しました。これに伴い、5月20日から6月2日まで休業とさせて頂きました。このような通所介護事業所において、感染症等を理由とする利用者数の減少が一定以上発生している場合、基本報酬の3%に相当する加算を算定することができるとされており、当デイサービスセンターでも8月請求分（7月利用料）より加算分を請求させて頂くこととしました。新たなご負担をお願いすることになりますが、ご理解とご協力をお願い致します。

3日（土）、6日（火）、9日（金）、12日（月）、15日（木）、19日（月）、22日（木）、26日（月）、29日（木）、30日（金）、の10日間は、職員体制が整わないと個別機能訓練加算の算定をおこないません。